

François a dû quitter le Canada durant l'été de 1760 avec sa femme et trois enfants: Anne-Marie baptisée en 1752, François, 1753, Marie-Antoinette, 1754. A Talmy, le 28 septembre 1760, il fait baptiser Louise, née en ce lieu. En 1762, baptême de Claude, mort enfant. Thérèse fut baptisée le 22 avril 1764 au même endroit. Et, en 1769 et 1772 deux autres enfants, décédés tout jeunes.

François portait en 1762 le titre de "sergent des canonniers-bombardiers des colonies". En 1764, la paix étant faite en Europe, il est dit "sergent invalide des troupes de la marine" (ce qui se prend pour colonie). En 1769, on le trouve marchand, puis bourgeois propriétaire à Talmy où il décéda le 9 septembre 1797.

Voyons ses enfants:

Anne-Marie épousa Jean Richard, valet de chambre du marquis de Courtivron, et elle mourut veuve le 27 juillet 1840, âgée de quatre-vingt-huit ans.

A Talmy, en 1764, le fils François fut parrain de sa sœur Thérèse. Admis plus tard au collège des gentilshommes irlandais, il se maria, eut un fils officier de la marine royale dont sont issus: 1° Mathilde morte à Auray, en Bretagne, le 25 mai 1892; 2° deux fils, dont un, qui a survécu, a été le général Armand O'Neil que l'on voit, en 1892, gouverneur à Constantine, Algérie.

Marie-Antoinette, célibataire, mourut à Talmy le 6 septembre 1842, âgée de quatre-vingt-huit ans.

Louise, née à Talmy, épousa Louis Faivre, domestique chez le président d'Arcelot, et fut la femme de chambre de madame de Daix. Elle mourut à Talmy le 15 mai 1819.

Thérèse, née à Talmy, se maria, en 1791, avec Jean-Joseph Gourdan, négociant à Gray, (Haute-Saône) et mourut à Talmy le 1er juillet 1804.

Monsieur Dumay, maire de Talmy possède une lettre datée du 22 juin 1854, par laquelle le vicomte O'Neil de Tyrone, sous-préfet de Saumur (Maine et Loire) demande des renseignements sur "les O'Neil-Chandonnet" de la Côte d'Or, ou environs de Dijon. On lui a passé les notes que je donne aujourd'hui aux lecteurs.